

Pressemitteilung

Neue Geschäftsführerin für die Evangelische Heimstiftung

Stuttgart, 21. Juli 2020 – Führungswechsel bei der Evangelischen Heimstiftung: Der langjährige Geschäftsführer Ralf-Rüdiger Kirchhof geht zum 31. Juli 2020 in den Ruhestand. Nachfolgerin wird Elke Eckardt, derzeit Geschäftsbereichsleiterin bei der EHS. Gemeinsam mit Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider wird sie für Kontinuität und Verlässlichkeit an der Spitze des Unternehmens sorgen.

Ganze drei Jahrzehnte ist Ralf-Rüdiger Kirchhof nun schon Teil der Evangelischen Heimstiftung. Eingestiegen ist er 1990 als Referent des damaligen Geschäftsführers, 1997 wurde er dann selbst in die Geschäftsführung berufen. Kirchhof leitete das Unternehmen zunächst an der Seite von Albrecht Teichmann und Hans Joachim von Endt, dann gemeinsam mit Wolfgang Wanning und seit 2011 nun als Duo mit Bernhard Schneider, dem aktuellen Hauptgeschäftsführer. Als Jurist kam Kirchhof immer die Rolle des Rechtsberaters zu und er hat die EHS in verschiedenen Fachverbänden und Dachorganisationen vertreten. „Herr Kirchhof hat dieses Unternehmen entscheidend mitgeprägt und gestaltet“, sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, „wir werden ihn in der EHS alle sehr vermissen und mir persönlich wird er als beruflicher Partner, Berater und Kollege fehlen“. Ralf-Rüdiger Kirchhof geht nach 30 Jahren EHS zum 31. Juli in den Ruhestand.

Seine Nachfolgerin wird Elke Eckardt, ebenfalls ein bekanntes EHS-Gesicht und seit 21 Jahren im Unternehmen. Ihren Weg zur EHS fand die Theologin und Betriebswirtin über die Tochterfirma ABG. Dort war Eckardt zwischen 1999 und 2002 Beraterin für betriebswirtschaftliche und theologische Fragestellungen. 2002 wechselte sie dann zum Mutterkonzern und leitete die interne Revision. Seit 2011 ist Elke Eckardt Prokuristin für den Geschäftsbereich Organisation und Prozesse. „Frau Eckardt ist eine exzellente Fachfrau und herausragende Führungspersönlichkeit. Sie wird im Unternehmen als vortreffliche Kennerin aller Strukturen und Prozesse sehr geschätzt“, sagt der Aufsichtsratsvorsitzende Helmut Mäule, „deshalb waren wir uns im Aufsichtsrat schnell einig, dass sie die beste Kandidatin für diese Position ist“. Ab dem 1. August wechselt Elke Eckardt in die Rolle der Geschäftsführerin an der Seite von Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider.

Frühzeitige Entscheidung sorgt für Kontinuität und Verlässlichkeit

Die Entscheidung über den Führungswechsel hat der Aufsichtsrat bereits im März 2019 getroffen und intern kommuniziert, um damit frühzeitig die Weichen für Kontinuität und Verlässlichkeit innerhalb der Geschäftsführung zu stellen. Teil der Entscheidung war es auch, den Vertrag von Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider vorzeitig bis Ende 2025 zu

verlängern. Das gibt dem neuen Geschäftsführungsduo einen gemeinsamen Gestaltungshorizont von mehr als fünf Jahren an der Spitze des Unternehmens, um die EHS auf künftige Herausforderungen vorzubereiten.

Feierlicher Stabwechsel im analogen und digitalen Raum

Der offizielle Stabwechsel wird am Freitag, 31. Juli in der Unternehmenszentrale in Stuttgart gefeiert. Die Veranstaltung findet der aktuellen Situation entsprechend im kleinen, analogen Kreis statt und wird digital für den gesamten Führungskreis der Evangelischen Heimstiftung intern übertragen. „Nach 30 Jahren treuem Dienst gehört eine würdige Verabschiedung einfach dazu“, erklärt Hauptgeschäftsführer Schneider, „und als innovatives Unternehmen nutzen wir die Chance, neue digitale Formate auszuprobieren“.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als größtes Pflegeunternehmen in Baden-Württemberg betreuen wir 13.500 Kunden in 145 Einrichtungen. Dazu gehören 8 WohnenPLUS-Residenzen, 86 Pflegeheime, 30 Mobile Dienste, 19 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 9.200 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de